

Ressort: Technik

Deutsche Bank: Erstmals mehr Geschäfte mobil als am Computer

Frankfurt/Main, 27.09.2017, 11:42 Uhr

GDN - Die Online-Kunden der Deutschen Bank haben Ende August erstmals mehr Geschäfte über Smartphones und Tablets abgeschlossen als über den heimischen Computer. Das teilte das Bankhaus am Mittwoch mit.

Demnach loggten sich am 29. August die Kunden rund 1,7 Millionen Mal ins Online Banking ein – und davon rund 52 Prozent (0,87 Millionen Logins) über die "Deutsche Bank Mobile"-App, auf mobilen Geräten wie Smartphones und Tablets. Insgesamt erledigen von den mehr als sieben Millionen Privat- und Firmenkunden der Bank aber erst rund vier Millionen ihre Bankgeschäfte überhaupt über das Internet - sei es mobil oder stationär. Die Bank plant, ihre mobile App ab Mitte 2018 auch für Kunden anderer Banken zu öffnen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-95219/deutsche-bank-erstmals-mehr-geschaefte-mobil-als-am-computer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com